

Protocolo de préstamo de equipos tecnológicos

CERETI

Con el fin de equiparar la participación y el aprendizaje de los y las estudiantes en su contexto académico, el CERETI ha generado la instancia de préstamo de equipos tecnológicos por un **máximo de 1 semestre**, para quienes participan de los acompañamientos de este centro. Durante este período se espera que éstos puedan gestionar la adquisición de sus propios equipos, ya sea por sus propios medios o mediante la postulación a algún fondo, proyecto u otra iniciativa.

1.- Solicitud de préstamo.

El o la estudiante deberá solicitar a su profesional de acompañamiento de CERETI el préstamo del equipo que requiera, el cual debe ser acorde a sus necesidades.

La profesional de acompañamiento hará la derivación de la solicitud a la Secretaria del CERETI para la tramitación del préstamo.

La secretaria del CERETI completará la ficha impresa de solicitud de préstamo en conjunto con el o la estudiante, dándole una copia, y le entregará el equipo solicitado. Posteriormente deberá completar el Excel de seguimiento de préstamos.

El préstamo de un equipo estará sujeto a disponibilidad de éste, y se realizará por un máximo de un mes, teniendo la posibilidad de renovar la solicitud hasta por un semestre, previa revisión del estado del equipo.

Si al momento de la solicitud, no se encuentra disponible el equipo, la secretaria del CERETI se comunicará con el o la estudiante cuando se haya generado dicha disponibilidad.

El o la estudiante podrá tener en préstamo un máximo de 2 equipos.

2.- Seguimiento del insumo.

Una vez cumplido el plazo del préstamo, el o la estudiante deberá llevar el equipo al CERETI, con el fin de verificar su estado.

Si el equipo está en buen estado, el o la estudiante podrá renovar el préstamo si lo requiere.

Cada renovación del préstamo será por un máximo de 1 mes y tendrá una renovación máxima de 1 semestre.

La profesional de acompañamiento del CERETI que revise el equipo, deberá registrar el estado de éste en la ficha de préstamos y en el Excel de seguimiento, así como también la renovación si se requiere.

3.- Término del préstamo.

En caso de que el equipo se dañe accidentalmente, el o la estudiante deberá dar aviso inmediatamente ya sea por correo o de forma presencial y devolver el equipo a la brevedad (máximo 2 días para la devolución), el estudiante deberá justificar la situación y la profesional de acompañamiento podrá decidir la restitución del equipo.

En caso de que el estudiante no dé aviso de daños o extravío del insumo o demuestre una actitud poco responsable frente al insumo se considerarán aspectos para el no préstamo del recurso.

Si el o la estudiante no asiste durante la semana de plazo de término del préstamo, no podrá renovar dicho préstamo y deberá devolver el equipo inmediatamente y no podrá solicitar nuevos préstamos.

Si el o la estudiante no devuelve el equipo en préstamo, se le suspenderán todos los acompañamientos por uno o más semestres, según la gravedad de la situación.



Anexo 1

Solicitud de préstamo y compromiso

Yo _____ RUN _____, estudiante de la carrera _____ solicito el préstamo del insumo _____ el cual se encuentra en estado _____ con fecha _____ para lo cual me comprometo de forma voluntaria a los siguientes acuerdos:

- Cuidar del insumo prestado y dar aviso de inmediato a la cereti@uct.cl en caso de que este presente fallas o desperfectos técnicos.
- La duración del préstamo es por un mes, por lo que debo devolver el insumo con fecha _____
- Si deseo renovar el préstamo debo dirigirme de forma autónoma con la profesional de CERETI, resguardando no pasar la fecha límite, la cual quedará agendada para _____, y sea revisado el estado de el insumo para su renovación.
- Puedo solicitar la renovación máxima de 1 semestre.
- Es motivo de suspensión de acompañamientos la no devolución del insumo, además la inhabilitación para solicitar un nuevo préstamo

Firma profesional de acompañamiento
Correo

Firma Estudiante
Correo

Anexo 2
Inventario de recursos tecnológicos para préstamo:

Cantidad	Recurso
7	Audífonos aislantes de ruido (1 JBL, 5 Sony, 1 PreSonus)
2	Mouse Inalámbrico con bluetooth (Mac y Microsoft)
1	Mouse con cable usb
1	Teclado por conexión usb
1	Lupa digital (Magnificador digital portable)
1	Mouse Trackball Big
5	Tablets
1	Amplificador de sonido /Sistema de audicion personal